

1.065.000€ Apartamento - En

Lujoso piso en Intempo

ALICANTE » Benidorm » Playa de Poniente

2 2 108m² 175m² Domitorios Baños Útiles Construidos











CARACTERÍSTICAS

Estado: Ninguno

Habitaciones dobles: 2

Baños: 2 **Año:** 2021

DESCRIPCIÓN

Lujoso piso en Intempo

Este lujoso piso en el emblemático edificio Intempo ofrece una experiencia de vida exclusiva en uno de los edificios residenciales más altos de Europa. Con casi 100m2 de superficie, este apartamento destaca por su diseño elegante y las impresionantes vistas al mar. Situado en la Playa de Poniente, una de las zonas más demandadas de la Costa Blanca, este piso goza de un entorno privilegiado. La playa ofrece un clima mediterráneo con 300 días de sol al año y una temperatura media de 19°C, convirtiéndola en un destino ideal para los amantes del sol y la playa. Además, el campo de golf Meliá Villaitana Golf Club y el centro comercial La Marina de Finestrat se encuentran a poca distancia, ofreciendo diversas opciones de ocio y entretenimiento. Benidorm, a solo 38 km de Alicante y 106 km de Valencia, está bien conectada por una amplia red de infraestructuras, facilitando el acceso a otras partes de España y más allá.

La vivienda cuenta con dos dormitorios, uno de ellos con baño en suite, y un segundo baño independiente. La cocina es independiente y tiene acceso a una galería-lavadero con vistas panorámicas. Desde el salón, se accede a una terraza de 12m2 con vistas al mar, ideal para disfrutar de las impresionantes vistas y el clima mediterráneo. El piso está completamente amueblado y dispone de una plaza de garaje y un trastero. Como extras, dispone de puerta de seguridad, armarios empotrados, aire acondicionado, calefacción por suelo radiante, y vigilancia 24h, asegurando la tranquilidad y comodidad de sus residentes.

La cocina esta totalmente equipada con electrodomésticos modernos, lo que la hace perfecta para cocinar con estilo.

Como residente del Intempo, tendrás acceso a servicios de lujo, como el restaurante en la planta 47, sauna, piscina infinitty, sala de masajes y gimnasio en la planta 46, además de otras zonas comunes que enriquecen la experiencia de vida en este edificio. Este piso en el Intempo representa una oportunidad única para vivir en un entorno de lujo con todas las comodidades modernas y vistas espectaculares al mar.

La información contenida en este anuncio es meramente informativa y está sujeta a posibles errores. [IW]





CERTIFICADO ENERGÉTICO

CONSUMO DE ENERGÍA PRIMARIA NO RENOVABLE [kWh/m² año]



EN TRÁMITES

EMISIONES DE DIÓXIDO DE CARBONO [kgCO2/m² año]



1234.99 E









Información importante referente a las propiedades ofrecidas por Cimma Real Estate. Los datos de cada inmueble no son parte de una oferta o de un contrato. No deben considerarse exactas o factuales las declaraciones hechas por Cimma Real Estate, verbalmente o por escrito, con respecto al inmueble, el estado en que se encuentra o su valor. Ni Cimma Real Estate ni ningún otro agente asociado tiene ninguna autoridad para hacer declaraciones sobre el inmueble y, en consecuencia, toda información está libre de responsabilidad por parte de los agentes, vendedor(es) arrendador(es).